
第2回 こんな公園あったらいいなコンクール 

■実施体制
主催：毎日新聞社、一般社団法人日本公園緑地協会
後援：国土交通省、全国都市公園整備促進協議会

■応募期間 2017年2月15日（水）～4月14日（金）

■応募数 547点

■審査会 2017年4月20日（木）

【賞】 
国土交通大臣賞 １点  
毎日新聞社賞 １点  
日本公園緑地協会会長賞 １点 
審査員特別賞 １点  
入選 ６点  
計１０点 

■表彰式及び記念鼎談
【開催日】2017年5月13日（土）
【会場】日比谷コンベンションホール（日比谷公園内）



受賞作品 

■国土交通大臣賞

■毎日新聞社賞

「ミラクルアドベンチャー大公園」 
高知市立一ツ橋小学校 ３年 

島田 百璃乃さん 

公園のまん中にものすごく大きな木が 

あって、ジェットコースターやロープ
コースターがはりめぐらされています

その他のどのゆう具も安全そうちをつ
けるほどのハラハラドキドキな体けん
ができます。私のよく行く公園にも木
がたくさんあるけど、こんなにものす
ごく大きな木でこんなゆう具があった
ら毎日チャレンジしたいです。いろい
ろなゆう具をかいたので色をぬるのが
大へんだったけれど、どの色にするか
決めるのが楽しかったです。

「自然いっぱいえがおがさく公園」 米子市立淀江小学校 ４年 森脇 悠月さん 

花や緑の自然がいっぱいあって、みんなのえがおもいっぱいあるカラフル
で楽しくてゆめのある公園をかきました。 



受賞作品 

■日本公園緑地協会会長賞

■審査員特別賞

「山が全部、公園だったら」 相模原市立向陽小学校 ２年 島田 麻央さん 

山が全部、公園だったら楽しそうだなと思いました。5つのスピーカーから流れるメロディ
にのって遊びます。 羽根つきのベストで空をとんだり、コーヒーカップにのったりして、
山の上から下まで移動することができます。山のみどりを書くのが一番大変でした。 

「遊具いっぱいおでん公園」 大田区立馬込第三小学校 ５年 鈴木 夏乃子さん 

わたしは、おでんの中にある公園をかきました。かいた理由は、家でおでんを食べるとき
に「ちくわ」や「こんにゃく」が遊具になったら楽しいだろうなと思ったからです。わた
しはこんにゃくがボルダリング、はんぺんがトランポリン、ちくわのすべり台、たまごの
ふろをかきました。こんなすてきな公園であそんでみたいです。 



受賞作品）入選 

「ねここうえん」  

旭たちばな幼稚園 年長 小金澤 優和さん 

よるにあそべるこうえんです。 

めがひかってあかるいよ。 

ゴトゴトでんしゃにのってあそぶよ。 

「夕日がきれいなきょうりゅう公園」  

市川市立行徳小学校２年 新山田 陽仁さん 

きょうりゅうとなかよくあそべる公えんをかき
ました。夕日の色の出しかたや、はくりょくの
あるきょうりゅうなどをひょうげんすることが、
たいへんでした。 

「エネルギー公園」  

市原市立東海小学校２年 徳政 昴春さん 

みんなの遊ぶ動力やまぶしい太陽や風の力でた
くさんのエネルギーを生みだす公園。エネル
ギーをためるドームの中はたくさんの野菜が育
つのでみんなに配る。エネルギー100％になると
その町のみんなにエネルギーをわけることがで
きる。外であそぶだけでみんながうれしくなる
公園。 

「月のかぐやひめ公園」  

東星学園小学校 ４年 福中 美尋さん 

かぐやひめが住んでいる月の公園をイメージ
しました。いろいろな花がさいていて、竹林
があって、きれいなちょうちょがたくさん飛
んでいます。地球と月は、エスカレーターで
つながっています。子どもや動物でも、かん
たんに月へ行けます。わたしは動物や植物が
すきなので、月にもこんな公園があったらい
いなと思ってかきました。月の公園で、かぐ
やひめと遊びたいです。月から見た地球は、
きっときれいだと思います。 



受賞作品）入選 

「みんなの木」 
流山市立長崎小学校 ５年 今西 紗世さん 

この公園には大きな木があって、その木の下で 

人と動物と魚が仲良く遊ぶことができます。 

木に登って遊んだり動物や魚がたくさんいる 

公園があったら楽しくて行ってみたくなると
思ってこの絵を描きました。 

「空・木・海のある人も動物も植物もみんなが楽しくなれる公園」 
相模原市立内郷小学校 ６年 中条 匠晴さん 
 大きな木が空と海をつなげた公園です。ここでは空や海の生き物と友達になれます。実はこ
この生き物は1人が1つ管理しています。大きなクジラやイルカのような家では飼えない生き物
もここでならOK！野良ネコ・野良犬など行き場が無い動物もここでは家があります。木や花も
植えて育てられます。ここに来ると一人ぼっちじゃなく、みんなが楽しくなれます。 

じょう渡会で猫を引き取った時に、人も動物も虫も植物もみんなが幸せになれる公園があれば
いいと思いました。資源を大切にしたいと思い切り紙は包装紙などを再利用しました。 




